

FUERA DE JUEGO

Burger King impulsa a club 'amateur' a la élite de los eSports

La cadena de comida rápida busca llevar al pequeño club de fútbol inglés, Stevenage FC, a la cima del mundo virtual.

Palco23
23 oct 2019 - 09:30



Burger King quiere llevar a un club de la cuarta división inglesa a lo más alto. La cadena de comida rápida, que patrocina a Stevenage FC, se ha marcado como objetivo llevar al equipo a lo más alto de los eSports. De esta manera, la compañía quiere incrementar la notoriedad de un club poco conocido en la industria del deporte.

Stevenage Challenge es el nombre del reto en el cual los fans de los videojuegos de fútbol podrán competir con el club inglés y recibir regalos de la empresa de restaurantes en caso de cumplir las pruebas del juego online, entre ellos, marcar un gol, dar con el balón al larguero desde fuera del área y anotar un *hat-trick*.

El *challenge* ya está activo y estará disponible hasta el 28 de octubre, para que los amantes del fútbol virtual superen los desafíos y puedan canjear los productos de Burger King. El Stevenage marcha en el 19º puesto de la *League Two*, cuarta división

| inglesa.